

Compte-rendu de la maraude du 24 février 2025

En direction du centre-ville et place de Haguenau



Compte-rendu groupe 1 avec Céline, Denis, Philippe, Alexandre et Christian.

Notre parcours place Kléber et Homme de Fer puis les quais vers la Grand Rue. La soupe fait maison à toujours autant de succès et délie les langues. Éric ancien chef d'entreprise nous demande des chaussettes et des baskets en peinture 40, ainsi que des bougies et des mouchoirs en papier. Très alcoolisé mais soutenu par d'autres sdf. Nous approchons un groupe de 5 hommes alcoolisés qui au départ ne veulent rien puis prennent café, soupe et gâteaux de Céline. La discussion commence. Pascal, musicien, dessinateur et écrivain a fait le tour du monde depuis ses 17 ans. Suite AVC il est mal en point. Je lui propose un chapelet sans voir qu'il en a déjà deux sur sa béquille. Plus loin une femme seule avec son chien, un homme tchèque qui est en ville mais dort près de la fac de médecine.

Compte-rendu du groupe 2 avec Lucie 🌸, le jeune Baudouin 🌸 et Marcel 🌸

Nous avons commencé par rencontrer José, un Portugais vivant sous une tente à côté de la grande poste de Strasbourg, sous les arcades. Il n'était pas en forme. Nous avons discuté avec lui et lui avons proposé une soupe qu'il a beaucoup appréciée.

Ensuite, nous avons croisé Monsieur Peluche, de nationalité russo-italienne, malvoyant et doté d'une voix magnifique. Nous lui avons offert un café et du fromage.

Place Gutenberg, nous avons échangé avec Thomas et Lucas et leur avons offert de la soupe et du camembert. Puis, nous avons longé les arcades jusqu'à la place Kléber. Là, nous avons fait de belles rencontres avec un groupe de jeunes de la rue : Titi, Ali et Rolex.

Titi est une personne de foi. Il se prépare à recevoir le baptême à Lourdes et partira avec le groupe Caritas du 7 au 13 juillet (c'était une petite parenthèse). Nous avons longuement discuté avec ce groupe, refaisant presque le monde... Un moment génial ! Lucie et Baudouin étaient très impliqués dans les échanges, et moi aussi. Nous leur avons offert de la soupe, du café et du fromage.

En poursuivant notre chemin sous les arcades, nous avons rencontré, rue des Pelletiers, un dernier groupe composé de Julie, Louna, Joe et Karine. Nous leur avons donné tout ce qu'il nous restait. Lucie avait apporté un sac de vêtements qu'elle a montré à Louna, ravie. Baudouin, quant à lui, n'a pas cessé de discuter — il semblait à l'aise, d'autant plus que Louna lui adressait de grands sourires.

Ainsi s'achève cette soirée pleine d'émotions et de partage 🌸.

Merci au Seigneur Jésus de marcher à nos côtés. 🌸 Amen

Compte-rendu du groupe 3 avec Séverine, Mike, Vincent et Anne Catherine.

Nous sommes allés en direction de la place de Haguenau, où se trouvent plusieurs personnes sous tente (4 tentes du côté de la Maison du Bâtiment et 2 tentes proches du parc). Nous n'avons vu personne, probablement parce qu'ils étaient au restaurant du Cœur, ou à un autre lieu pour manger (l'Étage ? La Fringale ? ...) ou en ville. Néanmoins, nous avons laissé un sachet de gâteaux près de leurs tentes.

Puis, nous nous sommes dirigés vers l'église Saint-Pierre-le-Vieux, mais là encore, il n'y avait personne sous la tente. Nous avons continué notre chemin vers le Monoprix, en centre-ville, où nous avons rencontré Ludovic devant le supermarché. Assez jeune, dans la trentaine, il nous a accueillis avec plaisir. Mike lui a offert un café, de mon côté une soupe maison préparée par Carine, et des muffins faits avec cœur par Céline.

Ludovic nous a raconté sa situation actuelle, visiblement dépité de ne pas obtenir de l'aide des assistantes sociales qui le suivent. Il voudrait qu'une association l'aide à ouvrir un compte et obtenir 30 euros. En entendant cela, Mike, dans un élan du cœur, lui a donné 20 euros ! Puis, je lui parle de Caritas qui peut le conseiller sur cette demande ou la Conférence Vincent de Paul... Vincent lui parle aussi de la médaille miraculeuse de la Vierge Marie, qui protège et soutient. Ludovic nous confie qu'il est croyant et prie régulièrement. Je lui remets un chapelet, et il est heureux : ses yeux brillent et il nous remercie à plusieurs reprises. Il nous fait part de son souhait d'avoir une tente pour dormir en sécurité, nous lui en apporterons une à la prochaine maraude. Il semble nous montrer qu'il se sent "aimé" et soutenu...

Nous rencontrons ensuite Florian, qui s'approche du groupe. C'est un jeune homme vivant dans la Caravane Joséphine Baker ! Je ne connais pas cette association créée par l'Étage. Il m'explique la démarche de cette association qui possède 20 caravanes, vers Cronembourg (si je me souviens

bien), pour héberger des personnes sans-abri accompagnées de leurs chiens, car le 115 et d'autres structures de logement ne les acceptent pas. Je trouve cette initiative très bien !

Florian a un visage lumineux et nous dit qu'il est dans la foi, de religion orthodoxe. Nous lui offrons un chapelet et une médaille Miraculeuse. Il nous remercie et nous souhaite une belle maraude, avec sa bénédiction.

Que de moments partagés avec ces belles personnes qui gardent le sourire et l'espérance !

Nous terminons avec Nike, Bulgare, qui ne parle pas beaucoup car il ne comprend pas, ne parle pas le français. Nous savons qu'il a besoin de chaussures, taille 43 et de pantalons. Nous lui donnons un sac de couchage, car il dort dehors. Il est très discret et calme. Je lui offre une soupe maison, un thé et des muffins.